

résidences immobilier

Villa contemporaine à vendre avec vue mer, collines et ville à pied du centre de Sainte-MaximeAu calme et à l'abri des regards, située au cœur du prestigieux secteur du Sémaphore, vous y découvrirez, en entrant de plain-pied, le spacieux et lumineux espace de vie de plus de 100 m² composé d'une cuisine équipée, cellier, salon, salle à manger ouvrant sur de larges terrasses vue mer et une magnifique chambre de Maître.Au rez-de-jardin quatre vastes chambres en suite pour la famille ou les amis qui eux aussi disposeront de leurs terrasses privatives.Le sous-sol magnifiquement réalisé vous ...

Contemporary villa for sale with views over the sea, hills and town walking distance from Sainte-Maxime center'sSet in a peaceful, secluded location in the heart of the prestigious Sémaphore area, this villa offers on the ground floor a spacious, light-filled living space of over 100 m², comprising a fitted kitchen, pantry, lounge, dining room opening onto large sea-view terraces and a magnificent master bedroom.On the garden level, there are four vast en suite bedrooms for family or friends, who will also have their own private terraces.The magnificently finished basement is ideal for a ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





